



学校だより

# やまつり

矢祭町立矢祭小学校

令和3年 2月 2日(火)

学校だより No.24

文責 伊藤 弘行

## 忍者ナイン

### ～ 楽しく体を動かそう ～

25日(月)、26日(火)に、学年ごとに忍者ナインのメンバー4名によるスポーツ教室を行いました。忍者ナインの運動プログラムは、スポーツ全般に通じる運動能力を伸ばすことをねらいとしています。

「動物歩き」や「ぞうきんリレー」「しっぽとりゲーム」など、楽しみながら体を動かすことができました。



## 第1回ダンス教室 6年生

27日(水)、ブリッジダンススタジオの小森孝太さんをお招きし、ダンス教室を開催しました。

昨年度、5年生の時に予定していましたが、新型コロナのために中止となり、1年越しの実施となりました。

1回目のレッスンは、リズムの取り方や基本ステップを教えていただきました。これから第3回までレッスンは続きます。



## 体育館に響きわたる弦楽四重奏の調べ

29日(金)、弦楽四重奏コンサートを開きました。1～3年生と4～6年生の2部に分けて行いました。演奏してくださったのは、弦楽四重奏団 Amie (アミー) の皆さんです。ヴァイオリン2つ、ビオラ、チェロの構成です。

演奏曲は、モーツァルトの「アイネクライネナハトムジーク」、アンダーソンの「踊る子猫」、パッヘルベルの「カノン」などのクラシック曲に加え、子どもたちが大好きなジブリ映画から「となりのトトロ」「ハウルの動く城」、鬼滅の刃から「炎」「紅蓮華」も演奏していただきました。

生の演奏に、子どもたちは惹き付けられていました。ヴァイオリン、ビオラ、チェロという楽器を初めて見たという児童もいました。



今後も本物にふれる体験を大切にしていきたいと思えます。